

Des Fivefingers sportives et zélées



© Libre de droits

Témoignages des Cadets de la Session des « Messagers du Royaume », qui terminent l'École d'officiers. Aujourd'hui : Stève Galeuchet.



Au début de leur formation il y a deux ans, chaque Cadet s'était présenté en apportant une paire de chaussures qui lui correspond. Stève Galeuchet avait alors choisi des chaussures de vélo. Parce qu'il aime découvrir de nouvelles régions et que le vélo est pratique pour cela, également pour se déplacer en ville de Bienne. Aussi pour le sport en général, dont les valeurs de dépassement de soi, dans le respect de l'autre sont importantes. Finalement, il y a l'aspect des rencontres, car le sport réunit ; c'est d'ailleurs par ce biais qu'il a rencontré son épouse Debora. Notre première question a donc été :

Quelles chaussures choisirais-tu maintenant à la fin de l'École d'officiers ? De quoi as-tu besoin pour entrer dans le service d'officier ?

Pour reprendre Esaïe 52:7, « Qu'ils sont beaux sur les montagnes, les pieds de celui qui apporte de bonnes nouvelles, qui publie la paix ! », je me munirais de Fivefingers ! Celles-ci me permettraient de continuer ma pratique sportive tout en l'associant à la communication de l'Évangile dans la ville d'Aarau. Pour pouvoir effectuer ce service dans les meilleures conditions possibles, j'ai besoin de prières ! Après la théorie, place désormais à la pratique. J'ai donc besoin d'être littéralement porté dans la prière par les camarades.

Qu'est-ce qui a changé au cours de ces deux années de formation ?

Beaucoup de choses ont changé au cours de la formation. Mon rapport à la Parole que nous avons pu étudier en profondeur. Ma connaissance de l'Armée du Salut. N'ayant pas grandi dans la « marmite salutiste », j'ai connu de nouveaux projets, d'autres Institutions et Postes via les stages réalisés et les visites en groupes. J'ai également lu beaucoup d'ouvrages en rapport à notre mouvement.

Mon rôle en tant qu'époux et papa aussi a changé. Durant deux ans, j'ai étudié pour la première fois sur les mêmes bancs que mon épouse et parallèlement à la formation (notre fille étant née 3 mois avant), je me suis retrouvé à l'école des papas.

Quels sont tes rêves, souhaits, espoirs pour ton avenir comme officier de l'Armée du Salut ?

Mon rêve est d'aider à libérer mes camarades dans leur appel personnel et leur service pour le Poste. J'espère aussi pouvoir vivre des bribes de réveil là où nous serons affectés.

Que ferais-tu si tu te rends compte lors de ta première affectation que ce n'est pas du tout ce que tu aurais souhaité ?

J'en parlerais tout d'abord au Seigneur et ensuite à mon épouse Debora. Pour savoir si ce sentiment est également partagé par elle.

Auteur

La Rédaction

Publié le

5.5.2020